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◆お客様の紹介と米山奨学生・交換留学生の紹介 

 石川第一分区Ｂガバナー補佐 永瀬 喜子（ながせ よしこ）様（白山石川ＲＣ） 

 石川県立松任高等学校 校長 北村 幸恵（きたむら ゆきえ）様 

 白山市国際交流サロン 太田 朗子（おおた あきこ）様 

 白山市国際交流サロン 山本 恵理（やまもと えり）様 

 2017～2018学年度米山記念学生   尕 藏（ガザン）様 

2017～2018受入交換留学生   エマ・ソーラさん 

 

◆会長挨拶（会長） 

14日に 2018－2019年度 2610地区 第 1回クラブ会員拡大増強会議に出席しました。RI第一、第二、第三ゾーン地域

別会員増強計画プロジェクトリーダー補佐 鈴木隆志（東京西 RC会員）の講演がありました。日本のロータリークラブ

全般の話として、会員の減少が数年前から指摘されています。現状このままではクラブの衰退は避けられないとのこと

です。高年齢化のことなどで自然減少を考えれば、会員増強は急務であると・・。 

 なぜ会員増強が必要なのか？ 職業奉仕、地域での社会奉仕などで、クラブの活性化が必要である。奉仕活動の拡

大などロータリークラブのあるべき姿として、会員それぞれのために多種多様な仲間が必要である。本人のため、楽し

いクラブでなければならない。ロータリークラブはどんなことをするのか等で、発信力が必要です。などなど両面 11枚に

及ぶ資料をもとに勉強しました。今後のクラブ運営に活用したいと思います 

◆ 石川県立松任高等学校 校長 北村幸恵様よりご挨拶  

お招き頂きましてありがとうございます。日頃は本校ご支援いただきましてありがとうございます。 

1つ目は学校評議員として昨年は織部様、本年は橋本様ありがとうございます。 

2つ目は職場体験の受け入れです。生徒の成長のためには必要なことですのでよろしくお願いします。 

3つ目はエマさんに来ていただいたことです。芸術に才能があり多くの生徒に良い影響を与えています。 

◆ 白山市国際交流サロン 山本恵理様よりご挨拶  

白山市国際交流サロンで日本語のボランティアをしています。エマさんの担当をしています。エマさんが日本文化に溶

け込もうとしているのを感じます。これからも頑張ってください。 

◆幹事報告  （幹事）  

7/17 ガバナー事務所 平成 30年 7月豪雨被害の義損金のお願いのご案内 が届く 
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7/17 ガバナー事務所 ２０１８－１９年度 米山奨学生研修会のご案内 が届く     

    日時：2018年 8月 4日（土）13時～ 8月 5日（日） 

     

◆プログラム 卓話  

       石川第一分区Ｂガバナー補佐  永瀬 喜子 氏    演題 「私とロータリー」 

※詳しくは当クラブホームページ活動記録をご視聴ください 

◆出席報告（出席委員会） 

● 出席率： 74.19％ 

● 出席者： 23名 / 34名 

● 出席補填： 0名 

● 出席免除者： 0名 

● メーキャップ： 2名 

7月 15日 第 1回クラブ広報委員長会議 藤本 和久 

7月 18日 富山中 RC 永瀬 喜子 

◆ニコニコボックスの発表 （中嶋 満ニコニコボックス委員長） 

本日合計 20,000 円    今年度累計 84,500 円 

氏  名 メッセージ 

石 川 県 立 松 任 高 等 学 校   

校長  北村 幸恵様 

志としてニコニコ BOXへ 

石川第一分区 Bガバナー補佐 

永瀬 喜子様 

本日はガバナー補佐として出席いたします。自分のクラブです。「素晴らしい」

とガバナーにお伝えしたいです！ 一年間支えて頂けます様よろしくお願い

いたします！ 

西川 隆司 会長 

池元 ことみ 幹事 

石川第一分区 B ガバナー補佐 永瀬喜子様、石川県立松任高等学校校長 北

村幸恵様、白山市国際交流サロン 太田朗子様、山本恵理様、本日は本当に

ありがとうございます。皆さん、エマを最後までご協力頂きありがとうござ

いました。 

永瀬様、本日宜しくお願い致します。 

山内 隆 永瀬ガバナー補佐、本日は宜しくお願い致します。松任高校校長 北村様、

国際交流サロンの皆様にはエマがお世話になりました。ありがとうございま

した。 

安田 晶一 永瀬ガバナー補佐、ご苦労様です。本日は宜しくお願い致します。 

五十嵐 隆介 永瀬ガバナー補佐、卓話ありがとうございます。 

札幌・大阪出張続きで頑張っています。 

野澤 誠治 エマ、今日が最後の例会ですね。一年間ありがとう！  

永瀬ガバナー補佐、本日はありがとうございます。 

松任高校校長 北村様、交流サロン 太田様、山本様、本日はようこそ‼ 

中嶋 満 北村校長先生、太田様、山本様ようこそ。 

永瀬さん、ロータリーへの強い想いをお聞きしました。 



 

◆１１．ロータリーソング「四つのテスト」斉唱    

◆１２．閉会点鐘（19:30）  

会場監督 藤本 和久 ／ 副会場監督 小路 昌弘 

◆エマ最終例会 

     

         

◆例会後 19:40～20:40 クラブ協議会 

    


